6 Piéces

228 m2

Réf. V1161MGS
2 300 000 €

Le Cannet
Maison a vendre (06110)
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Cette villa neuve offre une vue imprenable sur la mer et invite a profiter
d'une vie de luxe et de sérénité.Vendue meublée, la villa est concue
avec un souci du détail et des prestations de qualité, garantissant un
confort inégalé. Les espaces de vie spacieux et lumineux, ainsi que la
cuisine entierement équipée, sont particulierement séduisants. Avec
ses 4 chambres en suite, elle offre un espace idéal pour la famille et les
invités. Elle propose également un studio ou une 5eme chambre selon
vos besoins.Le garage permet d'accueillir un véhicule et du rangement

permettant de garder la villa ...

This new villa offers breathtaking sea views and invites you to enjoy a life of luxury
and serenity. With its 4 en-suite bedrooms, it provides an ideal space for both
family and guests. It also offers a studio or a 5th bedroom according to your
needs. This villa is designed with meticulous attention to detail and superior-quality
features, ensuring unmatched comfort. The spacious and bright living spaces, along
with the fully equipped kitchen, are particularly appealing.The garage provides
space for one vehicle and personal belongings, allowing you to keep the villa
clutter-free. The garden and ...

JOHN TAYLOR MOUGINS
426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence
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